



Síntesis de medios

17 de abril de 2025

Primeras Planas

Hacen campaña en horario laboral
México tiene 5 meses para pactar con comité de ONU
No hay tiempo ni dinero para las boletas en braille
Cayó 64% ingreso de fentanilo a Estados Unidos en cinco meses
Por militarización de la frontera, envía México nota diplomática a EU
Advierten ahora en OMC y ONU que Trump arrastra al mundo a recesión
El agua es primero para los mexicanos
¡30 Mujeres!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Despliegan más de 5 mil efectivos en Iztapalapa

Con motivo de la 182 Representación de la Pasión, Muerte y Resurrección de Cristo en Iztapalapa, la **SSC** de la CDMX puso en marcha un despliegue de seguridad que contempla la participación de más de cinco mil elementos a lo largo de tres días. Para esta jornada se desplegarán mil 281 policías, apoyados con 139 patrullas, 31 motocicletas, 50 semovientes y tres helicópteros Cóndores, además del cierre de varias vialidades. [Basta](#) / [Milenio](#) / [La Prensa](#) / [UnomásUno](#)

Ley seca en días santos

El gobierno de la CDMX decretó Ley Seca en espacios no autorizados en las 16 alcaldías, sin embargo, ocho demarcaciones sí tendrán prohibición total, se trata de Milpa Alta, Magdalena Contreras, Gustavo A. Madero, Iztapalapa, Venustiano Carranza, Xochimilco, Cuajimalpa y Tláhuac, medidas que afectan a distintos comercios, tianguis y establecimientos temporales. La **SSC** anunció un amplio operativo con motivo de los 182 años de la Representación de la Pasión de Cristo en Iztapalapa. En el dispositivo participarán mil 281 elementos, apoyados por 139 patrullas, 31 motocicletas, 50 caballos y tres helicópteros Cóndores. [El Heraldo de México](#) / [Excélsior](#)

Aseguran madera

En un operativo de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente con **efectivos de la SSC**, Corenadr y GN, se confiscaron más de 33 metros cúbicos de madera que eran transportados en un tracto camión. [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [El Sol de México](#)

Atrapan a feminicida

Elementos de la SSC de la CDMX detuvieron a un hombre, señalado como probable responsable del delito de feminicidio, ocurrido en 2018 en la alcaldía Xochimilco. La detención se logró gracias a trabajos de inteligencia e investigación, así como al intercambio de información entre **áreas operativas de la SSC**. El probable responsable fue ubicado en la colonia Tecacalanco. [El Heraldo de México](#)

Peliculesca balacera en el Barrio Bravo

Elementos de la SSC detuvieron a un sujeto, quien resultó herido tras una persecución y balacera por calles de la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc; junto con el malandro fue detenida una mujer y les decomisaron 50 dosis de marihuana y un arma de fuego. [Basta](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Atrapan a El Kalusha de La Unión

En posesión de una subametralladora y droga, fue detenido **por elementos policiacos** El Kalusha, miembro de La Unión Tepito y jefe de plaza en la alcaldía Miguel Hidalgo. Los hechos sucedieron en las calles Tonantzin Nopaltzin, en la colonia Tlaxpana. [Basta](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [La Prensa](#)

Acribillan a exconvicto

Un hombre murió por un disparo, tras una riña en las calles Villa Alcaldas y Villa Franqueza, en la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, alcaldía Iztapalapa. Al lugar arribaron **elementos policiacos** y detuvieron a uno de los implicados. [El Gráfico](#)

Atoran a presunto asesino de una persona

Un joven fue detenido por policías de la **SSC**, luego de ser sorprendido mientras fumaba marihuana en la vía pública, en calles de la colonia Barrio San Francisco Culhuacán, en la alcaldía Coyoacán, quien además está siendo investigado por su posible participación en un homicidio. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Detuvieron a dos venezolanas

Dos mujeres de origen venezolano ligadas con el hallazgo de un torso humano en la alcaldía Venustiano Carranza fueron detenidas, en calles de la colonia Morelos, por **elementos de la SSC**. Reportes policiacos señalan que acudieron al llamado de auxilio de una trabajadora de un hotel, quien les informó de la situación. [Excélsior](#)

Fallece doña Carmelita, quien fue atropellada por camión y patrulla

Una mujer de la tercera edad que fue atropellada por un camión y luego por una **patrulla** en la colonia Vallejo, de la alcaldía GAM, falleció en el Hospital de la Villa debido a las severas lesiones que le provocó el doble atropellamiento. [La Prensa](#)

Inculpado murió de un golpe en la cabeza

El feminicida serial de Iztacalco murió por un golpe en la cabeza, luego de caer de una cama en el Reclusorio Preventivo Varonil Oriente el pasado 13 de abril, la necropsia realizada determinó que el deceso fue por un traumatismo craneoencefálico. El domingo, la **SSC** dio a conocer que el imputado había sufrido una caída por lo que fue trasladado al Hospital General de Iztapalapa, donde tras una valoración fue diagnosticado sin signos vitales. [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [El Sol de México](#)

Turistas disfrutan del Hemiciclo a Juárez, en la Alameda, sin vallas

Tras el retiro de las vallas que protegían al Hemiciclo a Juárez, en la Alameda Central, se encontró con que estaba completamente libre, únicamente resguardado por elementos de la **Policía Auxiliar**, por lo que turistas nacionales y extranjeros han aprovechado para admirar el monumento y tomarse fotografías. [El Universal](#)

Retrocede CDMX en seguridad vial

Con las cifras totales de 2024 se reafirma la tendencia creciente de muertes en hechos viales. El total por año se obtiene del reporte de hechos de tránsito que da a conocer la Semovi. Este informe incluye decesos ocurridos en traslados o dentro de hospitales, lo que escapa a las mediciones de la **SSC**. [Metro](#)



Indagarán violación de derechos humanos en el Axe Ceremonia

La CDH de la CDMX recibió una queja relacionada con el desplome de la plataforma tipo tijera que se utilizó en el Festival Axe Ceremonia en el Parque Bicentenario. El acceso al lugar está permitido únicamente para las personas que realicen actividades recreativas, además está resguardado por elementos de seguridad privada y por la **Policía Bancaria e Industrial**. [La Jornada](#)

Policiaco

Carambola deja 10 lesionados

La mezcla de agua con diésel en el pavimento fue la causa de una cadena de colisiones en la que se vieron involucradas una **patrulla de la SSC**, un camión, un autobús de transporte público de la Ruta y dos motociclistas, en un bajo puente del Eje Central Lázaro, en la colonia Vallejo, alcaldía Gustavo A. Madero. La emergencia fue atendida por elementos del **ERUM**, asimismo, **elementos de Tránsito** realizaron labores de abanderamiento debido a la peligrosidad de la zona. [Basta](#)

Destripan a El Patachín

Un hombre en situación vulnerable habría sido atropellado por un camión de carga en la Central de Abasto, en la alcaldía Iztapalapa. Los agentes acudieron al punto y hallaron al sujeto con estallamiento de los intestinos, por lo que pidieron ayuda médica y acordonaron el lugar. [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Sistema Penitenciario

Asegura Marina teatros en casa en las prisiones

La Semar informó que como parte de una serie de acciones de seguridad en **Centros Penitenciarios** de la CDMX aseguró, además de drogas y armas, celulares e incluso, teatros en casa. Por medio de un comunicado, la dependencia federal detalló que, entre el 15 de marzo y el 14 de abril, junto con otras autoridades llevó a cabo operaciones que se enmarcan en las acciones llamadas Refuerzo CDMX, implementadas desde octubre del año pasado. [La Razón](#) / [Basta](#)

Justicia

El Caballito: Las llamadas telefónicas que hizo el feminicida serial de Iztacalco

Nos dicen que cada vez es mayor la queja de las familias de las víctimas de Miguel, el feminicida serial de Iztacalco, de que días antes de que perdiera la vida, el químico se comunicó con hermanas, madres y parientes para decirles que todavía había más víctimas e, incluso, algunas aseveran que lo hizo para burlarse. La situación que envuelve el caso cada vez deja más dudas, pues ahora la Fiscalía capitalina, a cargo de Bertha Alcalde Luján, tendrá que indagar estas comunicaciones y cómo es que se realizaron. [El Universal](#)

Columna Red Compartida: El caso del feminicida

Miguel "N" dejó varios pendientes y por eso en la Fiscalía de Justicia de la CDMX habla de la reparación del daño. Su muerte, ocurrida el día en que tendría que presentarse en una audiencia, impide aclarar muchos dichos que días antes les hizo a las familias de las víctimas con las que probablemente se vinculó. Hizo una serie de llamadas desde el Reclusorio Oriente a las familias y a una sobreviviente, Cassandra Calles, a ella le dijo que habrían sido más de 30 y no sólo las siete que se conocían. [La Prensa](#)



Imagen Destacada

REFORMA
MÉDICO

Caen dos ligados a grupos delictivos



Las autoridades relacionan a Juan Manuel "N", alias "El Kalusha", con La Unión y a Gerardo "N", "El Sebas", con Los Panchos.